



ACTUALIDAD

Escuadrón Centauro busca frenar los delitos en Limache

Acciones en materia policial, tanto en el centro como en la zona rural de la comuna, refuerzan la seguridad para la población.

Adita González Martínez
 La Estrella de Quillota-Petorca

lamentablemente los hechos delictivos y el narcotráfico han ido aumentando, especialmente en los grandes centros urbanos de la región. Valparaíso y Viña los encabezan, pero La Calera y Quillota no se han quedado atrás, por lo que las comunas que quedan al centro, han tenido que adoptar una serie de medidas para evitar entrar en esta escalada delictual de la que tanto cuesta escapar.



FUERTE PRESENCIA POLICIAL

destaca el plan de copamiento del centro, la fiscalización al comercio ambulante y la aprobación de una ordenanza que restringe su uso en sectores clave de la ciudad.

MEDIDAS DE SEGURIDAD

En paralelo, se implementó una inédita ordenanza que regula los horarios de funcionamiento de barberías, tras detectarse irregularidades vinculadas a su extensión horaria. También se reforzó el sistema de patrullajes: hoy, los funcionarios de Seguridad Pública trabajan viernes, sábado y domingo desde las 8 de la mañana hasta las 5 de la madrugada del día siguiente.

Una de las prioridades del municipio ha sido la intervención en los sectores más alejados, a través de una ruta rural que cuenta con una camioneta dedicada exclusivamente a zonas periféricas. Asimismo, se aumentó la dotación de Seguridad Pública en cuatro nuevos funcionarios, y se implementó presencia activa de patrullaje en los accesos de la mayoría de los establecimientos municipales y se proyecta extenderlo a los colegios particulares sub-



LIMACHE ES UNA DE LAS COMUNAS QUE CRECIÓ Y QUE YA TENDRÍA COMPROMETIDA MÁS DOTACIÓN POLICIAL.



LAS FISCALIZACIONES AUMENTARON EN LA COMUNA.

vencionados. En colaboración con el Concejo Municipal, se aprobaron más de 60 millones de pesos para ampliar el sistema de televigilancia con más de 40 nuevos puntos de cámaras conectadas a la CENCO de Carabineros.

A estos esfuerzos se suma el trabajo del Escuadrón Centauro, unidad especializada de Carabineros que patrulla sectores críticos de Limache Viejo con rondas focalizadas cuatro veces a la semana. "Los vecinos agradecen muchísimo el poder ver

una mayor dotación recorriendo las calles, no sólo céntricas, sino también en los sectores más alejados y vinculados directamente a las poblaciones", afirmó el alcalde.

"Hoy día la gente quiere ver a Carabineros en las calles (...) no sólo son rondas preventivas, son intervenciones directas. Hemos tenido detenidos, incautación de armas y de drogas, y eso es un aliciente para quienes estamos trabajando por la seguridad".

FALTA POR HACER

Pese a los avances, Valenzuela reconoce que aún falta por hacer, especialmente en materia de dotación policial. Por ello, viajó personalmente a Santiago para reunirse con el general director de Carabineros. "Limache necesita mayor dotación, y el General Director agradeció que fuéramos de forma personal. Esto se justifica por dos razones: la

sensación de inseguridad y el aumento poblacional. Hoy debemos brindar seguridad a más de 10 mil vecinos nuevos respecto del último Censo, muchos de ellos instalados en zonas rurales".

Gracias a esa gestión, Carabineros comprometió por escrito que Limache será considerada en el próximo aumento de dotación policial, previsto para julio. Además, el municipio ya trabaja en un nuevo proyecto de cámaras con tecnología 5G, para que no dependan de fibra óptica y funcionen con mayor independencia y eficacia.

"Queremos un Limache más seguro y creemos que con este trabajo colaborativo junto a Carabineros, la Delegación, la Seremi de Seguridad Pública y, lo más importante, el Ministerio de Justicia, vamos a lograrlo claramente en donde se requiere: en las poblaciones de Limache", sentenció el alcalde. 🗳️

“debemos brindar seguridad a más de 10 mil vecinos nuevos respecto del último Censo, muchos de ellos instalados en zonas rurales”.

Alcalde de Limache, Luciano Valenzuela